« Dis-leur que Je reviens très, très bientôt », en novembre 1998 L'ENFER EXISTE

« ...dans la fournaise de feu: là seront les pleurs et les grincements de dents... » Matthieu 13.42

Tiré de « 23 Minutes en Enfer » Par Bill Wiese http://www.divinerevelations.info/bill_wiese_french.htm

Jeté dans une cellule de prison au milieu de 4 énormes créatures démoniaques qui blasphèment sans relâche le nom de Dieu

Le 23 Novembre 1998, vers 3 heure du matin, couché dans mon lit, j'ai été emmené et jeté dans une cellule de prison inconnue. Ses murs étaient faits d'énormes pierres rugueuses avec des barreaux sur la porte. La chaleur était si insoutenable que j'avais peine à croire que je puisse être encore vivant. Quatre créatures écailleuses d'environ 3,65 mètres étaient là avec moi. L'une était recouverte d'écailles sur tout le corps, la mâchoire gigantesque, d'énormes dents, les griffes saillantes et les yeux enfoncés. Une autre avait des nageoires en lames de rasoir tranchantes sur tout son corps avec un bras très long et des pieds disproportionnés. Chacune des créatures difformes, tordues, asymétriques, hors de proportion, étranges et horribles d'apparences ne cessait de blasphémer le nom de Dieu sans relâche.

Torturé par ces énormes créatures démoniaques

Ces démons me détestaient profondément. Je savais qu'ils étaient assignés à me torturer à jamais dans cet endroit. J'étais allongé sur le sol, sans aucune force dans mon corps. Un des démons m'a agrippé, soulevé et lancé contre le mur comme du verre et chacun de mes os s'est brisé. Je ressentais la douleur. Je me suis étendu sur le sol, criant pour de la pitié mais l'un des démons m'a soulevé et celui avec ses nageoires en lames de rasoir, déchiquetait ma chair, sans aucun égard pour ce corps que Dieu avait si magnifiquement créé. Ma chair pendait comme des rubans sans aucune goutte de sang, car la vie est dans le sang et il n'y a pas de vie en Enfer.

L'odeur atroce de l'Enfer

L'odeur était atroce. Une odeur de chair brûlée, de soufre, d'égouts, de putréfaction, de viande avariée, d'œufs pourris, de lait suri...

Les tortures et les souffrances perpétuelles de l'Enfer

L'Enfer est tout simplement un endroit cruel, horrible et misérable que vous devez souffrir. Dieu a fait de l'être humain la plus haute forme de sa création et les démons sont la forme la plus basse. En tant qu'être humain, nous travaillons fort pour avancer dans la vie. Mais en Enfer, votre vie est contrôlée par des démons, des créatures complètement ignorantes. Tout ce qu'elles savent faire, c'est haïr Dieu et torturer. Ce sont elles qui contrôlent votre vie et vous ne pouvez rien faire pour empêcher cela.

Les cris de milliards de personnes, la peur, les tourments et la noirceur de l'Enfer

J'étais allongé dans la cellule et c'est devenu d'une noirceur inimaginable. Je me souvenais où était située la porte. J'ai alors rampé jusqu'à elle, flairant mon chemin et sortant à l'extérieur de la cellule. Des milliards de personnes criaient dans cet endroit. Vous n'avez d'autre choix que de boucher vos oreilles car ces cris sont forts et pénétrants. Et la peur qui vous enveloppe est inconcevable. Tout est régi par la peur dans ces lieux. Il n'y a aucune présence de Dieu dans cet endroit. Vous devez donc supporter la peur, les tourments et la noirceur de l'Enfer. La majorité du temps, il est impossible de voir quoi que ce soit, pas même ce qui vient devant et contre vous.

La désolation sans vie de l'Enfer

Puis je regardais dans une direction où j'apercevais des flammes de feu à environ 16 Kms. A côté, à 5 Kms, il y avait une fosse de feu dont les flammes s'élevaient très hautes, jusqu'à l'horizon, laissant

voir le paysage de l'Enfer. Tout était brun et désolant. Absolument rien qui respirait la vie. Seulement des pierres, un ciel noir et sale empreint d'un brouillard épais. Il n'y pas de vie en Enfer.

La chaleur intense de l'Enfer

L'intensité de la chaleur était si prononcée qu'elle serait supposée vous tuer. Mais vous devez continuellement endurer ces choses.

La honte et la nudité en Enfer

Vous êtes aussi nu en Enfer. Une chose de plus à endurer: la honte ! Dieu peut voir dans l'Enfer. C'est un endroit observable pour Lui.

La sécheresse absolue et continuelle en Enfer

Il n'y a pas d'eau en Enfer, sous aucune forme. Aucune humidité dans l'air. C'est tellement sec que vous vous languissez pour une goutte d'eau. Et c'est cette sécheresse absolue et continuelle que vous devez endurer, sans le moindre espoir d'avaler une infime goutte d'eau.

Déposé près de la fosse de feu

Alors un des démons m'a traîné à nouveau dans la cellule. Les créatures se sont mises à écraser mon crâne. Puis, chacun des démons s'est emparé d'un bras et d'une jambe et a commencé à tirer dessus pour les arracher. Soudainement, quelque chose m'a agrippé et déposé tout près du feu que j'avais vu. J'étais debout, juste à côté de la fosse de feu, en dessous d'une caverne. Elle ressemblait à une cave géante avec un tunnel qui montait. Je parvenais à voir des gens qui hurlaient et brûlaient dans ce feu, criant à plein poumon pour en sortir. La douleur que j'avais endurée jusqu'à présent était épouvantable, mais je savais que la chaleur de ces flammes était bien pire. Il y avait sur les bords de la fosse, ces grosses créatures qui repoussaient les gens dans le feu lorsque ceux-ci tentaient d'en sortir.

Aucun repos possible en Enfer

Vous avez soif et faim. Vous êtes épuisé, sans jamais pouvoir dormir en Enfer, alors que vous ressentez encore le besoin de dormir.

La localisation de l'Enfer

Je savais que l'Enfer est localisé au centre de la Terre. Je comprenais que je me trouvais à une profondeur d'environ 5600 Kms.

D'abominables créatures de toutes sortes enchaînées aux murs

Placé près de la fosse de feu, je voyais toutes ces créatures alignées le long des murs. Elles étaient tordues, difformes, géantes ou petites. Il y avait d'énormes araignées dont certaines mesurant 1,50 mètre de longueur, des rats, des serpents et des vers. Il y avait partout d'abominables créatures de toutes sortes qui semblaient enchaînées aux murs. J'ai monté vers le tunnel pour quitter les flammes.

Aucun espoir de pouvoir quitter un jour l'Enfer

La pire des choses en Enfer, c'est de réaliser qu'il n'y a aucun espoir de quitter cet endroit. Là, des milliards de personnes supplient pour une seule chance. Mais elles n'auront jamais la chance de se repentir, de saisir l'opportunité de recevoir Jésus. Elles sont donc coincées là, pour toujours. Je saisissais le sens du mot éternité. Je savais que je serais là pour toujours, sans espoir de partir.

Jésus apparaît, brillant de lumière

Je marchais dans le tunnel. J'étais dans un état de peur profonde, perdu, sans espoir, craignant les démons. Tout à coup, Jésus est apparu! Cette lumière brillante illuminait la place. Je ne voyais que sa silhouette. Je ne pouvais pas voir son visage car il brillait trop.

Jésus est le seul chemin et la seule manière de rester loin de l'Enfer

Je me suis agenouillé, effondré. Je ne pouvais faire autre chose que Le louer. J'étais si reconnaissant. La seconde d'avant j'étais perdu pour toujours et là, en un instant, j'étais hors de cet endroit car je connaissais déjà Jésus. Les autres personnes ne pouvaient pas partir, mais moi si, car j'étais déjà sauvé. Je comprenais que Jésus est le seul chemin et la seule manière de rester loin de cet endroit.

L'amour incroyable, fort, absolu et infini de Dieu

Et là, Dieu m'a inondé de sa pensée. Il m'a laissé toucher une partie de son cœur qui me démontrait combien II aime les humains. Je ne pouvais même pas l'absorber. C'était incroyable, fort, absolu. Aussi longtemps que vous serez dans votre corps, vous ne pourrez pas mesurer l'amour qu'll a pour les êtres humains. Son amour est infiniment plus grand que notre capacité à aimer. Cet amour est tellement au delà de toute connaissance, qu'il est impossible de le saisir. Je ne pouvais pas croire à quel point II a aimé les êtres humains au point d'être prêt à mourir, même pour un seul, afin de lui éviter l'Enfer. C'est douloureux pour le Seigneur. Il pleure lorsqu'll voit une personne y aller. Il m'a laissé toucher une portion de son cœur. Il ressentait de la tristesse pour sa création qui va là.

Il a dit à nouveau : « Dis-leur que Je reviens très, très bientôt. »

Il m'a également dit : " Dis-leur que Je reviens très, très bientôt. " Puis II a dit à nouveau :" Dis-leur que Je reviens très, très bientôt."

Départ de l'Enfer avec Jésus

En quittant ce lieu, nous montions vers la surface de la Terre. Nous nous trouvions dans une sorte de tunnel, puis nous étions dans une sorte de grosse tornade. Arrivés au sommet, j'ai pu regarder la Terre en bas, sa grandeur et sa courbe. La puissance de Dieu qui m'a inondé est merveilleuse. Chaque petite chose est sous son contrôle. En redescendant, nous sommes passés à travers la couche d'ozone.

Retour à la maison dans son corps

Je ne voulais pas qu'll parte. Nous sommes revenus rapidement, se dirigeant vers ma maison. Je pouvais me voir étendu sur le plancher dans le salon. Ce corps n'était qu'une enveloppe terrestre qui me trimballait sur la Terre. Puis, le Seigneur est parti. Je suis revenu au dessus de mon corps et quelque chose m'a poussé au-dedans de lui, comme si j'étais aspiré par l'intérieur de mon nez ou de ma bouche.

Peur traumatisante et guérison

A l'instant où Jésus est parti, toute la peur, les tortures, les tourments et les horreurs de l'Enfer ont fait irruption. Je criais, j'agonisais, je priais « Enlève ça de ma tête! » Dieu laisse la mémoire mais enlève instantanément la peur traumatisante. J'étais si reconnaissant.